
庁 議 報 告 事 項 

開催日：令和４年10月31日(月) 

１ 岡﨑市長から 

〇 コロナの感染状況は，人の流れが増えたこともあり少し増加傾向にあるので引き続き

感染対策を徹底すること。 

〇 オミクロン株対応ワクチンの集団接種が10月29日(土)から南別館で始まった。土，日，

祝日の予約制による接種としているので周知をよろしくお願いする。 

〇 10月～11月にかけてイベントが多いので，各部局対応をお願いする。  

〇 先週，臨時議会の会派説明が終了した。11月の臨時議会では，保育料や小中学校の給

食費，児童クラブの負担金の免除等物価高騰支援策を上程することとしている。議決後

は，ＨＰで周知するなど速やかに対応すること。 

〇 国は，物価高騰に関する経済対策として一般会計で約29兆円の補正予算を審議してい

る。電気代やガス代などの軽減といった物価高騰対策をはじめ，円安への対応など様々

な施策について検討されているので，国の動きに注視すること。 

○ 地方創生ＳＤＧｓ達成への取組に関する資料を市長資料としている。資料には，広域

連携ＳＤＧｓモデル事業など先進事例が記載されているので各部局で確認しておくこと。 

○ インボイス制度に関する資料も市長資料としている。特別会計も税務署へのインボイ

ス事業者の登録が必要であることや対象となる事業の整理もあるので全庁で共有をしっ

かりと図り，抜かりが無いように注意すること。 

○ 中小企業向けに新型コロナ対策として実施した実質無利子・無担保融資の返済負担を

軽減するため，国が借り換え保証制度を創設する動きがあるので今後の動きに注視する

こと。 

２ 中澤副市長から 

〇 新聞等でも報道されたが，職員が逮捕されるという不祥事が起きた。これから年末に

かけて忘年会等で飲酒の機会が増えると思うが，職員には公務員としての自覚をしっか

りと持つよう指導をお願いする。 

〇 昨日，高知市で秋季キャンプを実施しているオリックス・バッファローズが日本シ

リーズで優勝した。11月には秋季キャンプで来高されるので是非応援に来てもらいたい。 

３ 各部局から 

○ 報告事項

・新型コロナウイルス感染症の患者の状況について  （危機対策本部事務局） 

・高知市推計人口データについて  (総務部) 

・高知市消費者物価指数について  (総務部) 

・令和４年11月臨時会・議案の概要について  (財務部) 

・令和４年11月臨時会・会派説明で出た主な意見と回答について (財務部) 

・職員の不祥事について  (口頭：こども未来部) 

○ 委員会審議状況報告

・まちづくり調査特別委員会審議状況  (商工観光部) 


